



本校太鼓クラブによる迫力ある演奏



合同合奏「風になりたい」

学校祭前日に本校体育館にて「フレンドリーライブ」が開催されました。今年も、今金中学校の吹奏楽部・檜山北高の吹奏楽部・合唱部と本校生徒がすばらしい演奏を披露してくれました。

当 日 は、本校の「太鼓クラブ」の勇ましい太鼓で幕を開け、「今金中学校・檜山北高の発表に続き、本校生徒が合唱やボディーバーカクション「ips ř imakane performance spirit」を披露し、参加者は大盛り上がりでした。また、合同合奏では、「風になりたい」、合同合唱では、「世界に一つだけの花」に挑戦して交流の輪を広めました。

フレンドリーライブ開催!

(題字の「希望」は校歌の一節から抜粋しました)

希望



平成24年12月10日発行
学校だより
第19号
北海道今金高等養護学校
〒066-0404
北海道今金町字今金 454-1
TEL 0137-82-3121
FAX 0137-82-31092

1学年劇
「Pirates of Funkawan」

生産品販売も大盛況でした！



2学年劇「水戸黄門」



3学年劇「Will never forget ~決して忘れない~」

11月18日、「全員主役」一人一人が輝けば大きな虹ができる」のテーマのもと、第16回学校祭が開催されました。今年は、朝から吹雪となり、足元の悪い中を多くの方にご来校いただきました。午前中の学年劇は、各学年が練習の成果を存分に發揮することができ見学の方々から大きな拍手をいただきました。午後は、作業学習で製作した生産品販売が行われ、保護者の方々だけでなく町内の方々も各学科の販売コーナーに長蛇の列を作り、盛況のうちに幕を閉じることができました。ご来校されたみなさま、ありがとうございました。

第16回学校祭

マラソン大会



「ゆらく亭寒昇」のみなさんの
「給水作業」



5kmの選手はとても
速いペースでした



「ゆらく亭寒昇」のみなさんの
「応援」



選手に混じり先生も10kmに
挑戦しました

10月19日(金)、マラソン大会が開催されました。当日はあいにくの雨で開催が危ぶまれましたが、スタート直前に雨が上がり、実施することができました。今年も10キロに挑戦する生徒が多く、日頃の体力つくりの成果が発揮されました。今年も、「ゆらく亭寒昇」の方々が沿道で応援や給水所のお手伝いをしてくださいました。その甲斐あって、生徒達も例年以上の好成績でゴールすることができました。ご協力ありがとうございました。

9月20日(木)、晴天の中、秋祭りに参加しました。1学年は「金龍山」、2学年は「鳳凰山」、3学年は「青栄山」にそれぞれ参加しました。その中で3年生は、青栄山でよさこいを披露し大きな拍手をいただきました。また、多くの生徒が馬鹿囃子に参加させていただき貴重な体験ができました。山車の運営のみなさま、ご協力ありがとうございました。



はじめての馬鹿囃子参加



盛り上がったよさこい披露

3月22日（金）修了式

3月14日(木) 2学年販売実習「いまようバザール」
ホテルいまかね 午前10時～午後1時30分
どうぞ買い求めください

1月16日（水）	始業式
2月17日（日）	ピリカ歩くスキー大会
3月8日（金）	卒業証書授与式

三学期の予定

三学期の予定